

[Home](#)

[Aktuelles](#)

[Eltern](#)

[Schüler](#)

[Projekte&AGs](#)

[Archiv](#)

### Sportgala an der JHS

Ein buntes Treiben herrschte außerhalb der regulären Schulzeiten in der Joseph-Heckler-Schule: Die **Sportgala zugunsten der "Tour der Hoffnung"** fand auf dem Sportplatz und in der Turnhalle der JHS statt. Die Schüler wollten mit ihrer Sportshow und den erzielten Spendeneinnahmen einen Teil für krebs- und leukämiekranken Kinder beitragen.

Die einzelnen **Sport-AGs der Schule** hatten verschiedene Programmpunkte vorbereitet, um dem Publikum ihr Können zu präsentieren. Die Moderation übernahm der Schülerrat der JHS. Vor jeder Showeinlage erfolgten eine informative Einführung zur jeweiligen AG und die gekonnte Ankündigung des kommenden "Acts".

Bevor man für die weiteren Showeinlagen in die Turnhalle umzog, begrüßte die **Schulleiterin** der Joseph-Heckler-Schule, Petra Flechsenhar-Schweinsberger, Herrn Helmut Richter, den Vorsitzenden des Bensheimer Teams bei der Tour der Hoffnung. Richter, der selbst vier Jahre an der Grundschule verbracht hat, bedankte sich bei allen Mitwirkenden und lobte deren beispielhaften Einsatz.

Der Schwerpunkt des zweiten Veranstaltungsteils lag auf der Akrobatik. Zunächst zeigten die Schüler der Sportförderung-AG (Leitung: Rolf Pohland) einige der Übungen durch die sie ihren Gleichgewichtssinn trainieren und ihre Muskeln kräftigen.